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Protokoll 
über die öffentliche Sitzung des Ortsrates 

Georgsfeld/Tannenhausen 

 Sitzungstermin: Montag, den 08.02.2021 

 Sitzungsbeginn: 19:32 Uhr 

 Sitzungsende: 20:28 Uhr 

 Ort: Gaststätte "Bernuthsfelder Hof", Dornumer Straße 111, 
26607 Aurich 

Anwesend sind: 
 
Ortsbürgermeisterin  
Frau Gerda Küsel  
 
stv. Ortsbürgermeister  
Herr Uwe Basche-Heyen  
 
Ordentliche Mitglieder  
Frau Friedlinde Antonczyk  
Herr Peter Meinke  
Frau Silke Schütte  
 
Beratende Mitglieder  
Herr Konrad Madena  
 
von der Verwaltung  
Frau Anna Heimlich  
Herr Jens Klug  
 

Entschuldigt fehlen: 
 
Ordentliche Mitglieder  
Herr Heiko Frerichs  
Herr Johann Reiter  
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TOP 1 Eröffnung der Sitzung 
 

Die Ortsbürgermeisterin Frau Küsel eröffnet die öffentliche Sitzung des Ortsrates 
Georgsfeld/Tannenhausen um 19.32 Uhr. 
 
 
TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 
 

Die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit werden festgestellt. 
 
 
TOP 3 Genehmigung des Protokolls vom 30.11.2020 
 

Das Protokoll vom 30.11.2020 wird ohne Änderung genehmigt. 
 
Abstimmung:  4 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung wegen Nichtteilnahme 
 
 
TOP 4 Feststellung der Tagesordnung 
 

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP 5 Einwohnerfragestunde 
 

Seitens der anwesenden Einwohner werden keine Fragen gestellt. 
 
 
TOP 6 Kenntnisgaben 
 
 
TOP 6.1 Brücke Abelitzkanal 
 

Frau Küsel teilt mit, dass die Ausschreibung für den Neubau der Brücke am Abelitz-
kanal in Kürze erfolgt. Die Erstellung des Neubaus wird bis Ende des Jahres 2022 
abgeschlossen. 
 
 
TOP 7 Bebauungsplan Nr. 68 13. Änderung Erholungsgebiet Tannenhausen "Rei-

semobilstellplatz" einschließlich 34. Berichtigung des Flächennutzungspla-
nes - Aufstellungsbeschluss 
Vorlage: 20/217 

 

Frau Heimlich stellt die Vorlage ausführlich vor. 
 
Der Ortsrat beschließt nach kurzer Diskussion dieser Vorlage zuzustimmen. 
 
Empfehlungsbeschluss: 
 

1. Die Aufstellung des Bebauungsplanes Nr. 68 13.Änderung Erholungsgebiet Tannen-

hausen „Reisemobilstellplatz“ im Verfahren nach § 13a BauGB einschließlich der 

34.Anpassung des Flächennutzungsplanes im Wege der Berichtigung und 
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2. die Einleitung über die Aufhebung des Bebauungsplanes Nr. 68 im überlagerten Be-

reich 

werden beschlossen. 
 
Die Anlagen sind Bestandteil des Beschlusses. 

 
Abstimmungsergebnis: 

 
einstimmig 
 
 
TOP 8 Bebauungsplan Nr. 289 Fremdenbeherbergung-Kurzzeitpflege/ Neustadt-

weg; hier: erneute Auslegung 
Vorlage: 20/235 

 

Frau Heimlich erläutert ausführlich die Vorlage. 
 
Der Ortsrat stimmt der Vorlage zu. 
 
Empfehlungsbeschluss: 
 
Die erneute Auslegung -nach § 4a (Abs.3) BauGB-  des Entwurfes Bebauungsplan Nr. 289 
„Fremdenbeherbergung- Kurzzeitpflege/ Neustadtweg“ mit örtlichen Bauvorschriften und 
Begründung wird beschlossen. 
 
Die Anlagen sind Bestandteil des Beschlusses. 
 
Abstimmungsergebnis: 

 
einstimmig 
 
 
TOP 9 Smiley-Auswertung (Fröhlingsweg/Stürenburgweg) 
 

Frau Küsel erklärt ausführlich die Smiley-Auswertung (2 Übersichten werden dem 
Protokoll als Anlage beigefügt).  
 
Als Ergebnis wird festgestellt, daß sich die Verkehrsteilnehmer in beiden Straßen 
nicht bzw. nicht ausreichend an die Geschwindigkeitsbegrenzungen halten. Insbe-
sondere im Fröhlingsweg muss eine Verbesserung der Situation erfolgen, da die 
Verstöße hier teilweise eklatant sind. 
 
Frau Küsel hat die Angelegenheit mit Herrn Lücht von der Verwaltung besprochen. 
Die Aufbringung von Piktogrammen, die Aufstellung von weiteren Schildern, Smileys 
und Blitzern wurden dabei als Möglichkeiten für die Verkehrsberuhigung genannt. 
Dabei geht nicht nur um die beiden bereits genannten Straßen, sondern auch u. a. 
um die Straße Am Stadion. 
 
Eine zweite Auswertung der Aufstellung von Smileys wird erfolgen. Die Verkehrs-
kommission wird sich auch mit dem Thema befassen. 
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Herr Lücht wird in einer der nächsten Sitzungen Verkehrsberuhigungsmaßnahmen 
für die Straßen im Ortsteil Tannenhausen vorstellen. 
 
 
TOP 10 Berichte, Wünsche, Anregungen 
 
 
TOP 10.1 LED-Beleuchtung in den Ortsteilen Georgsfeld und Tannenhausen 
 

Frau Küsel äußert, dass im Ortsteil Georgsfeld die Umrüstung der Straßenbeleuch-
tung auf LED abgeschlossen ist. Im Ortsteil Tannenhausen hingegen wurde die Um-
rüstung bislang nur teilweise vorgenommen.  
 
Die Verwaltung wird vom Ortsrat um Aufstockung der Haushaltsmittel für die Umrüs-
tung der Straßenbeleuchtung auf LED gebeten, damit die Maßnahme in Tannenhau-
sen zeitnah abgeschlossen werden kann. Eine LED-Beleuchtung fehlt in den Straßen 
Am Hünengrab, Gartenstraße und Walterhörn. 
 
Es wird darauf hingewiesen, dass diese Straßen in der Liste der für die Umrüstung 
auf LED-Beleuchtung vorgesehenen Verkehrsflächen fehlen. 
 
 
TOP 10.2 neuer Parkplatz Ol Streek 
 

Herr Frerichs lässt über Frau Küsel ausrichten, dass sich die Tuner-Szene auf dem 
neuen Parkplatz in der Straße Ol Streek trifft. Er bittet darum die Situation dort im 
Auge zu behalten, da es dort und in angrenzenden Straßen zu vermehrten Vanda-
lismusschäden (u. a. wurden Schilder beschädigt) gekommen ist. Durch die Sper-
rung des Parkplatzes bei der Sparkassenarena könnte es zu einer Verlagerung der 
Szene nach Tannenhausen kommen.  
 
Die Verkehrskommission wird über diesen Sachverhalt informiert. 
 
 
TOP 11 Anfragen an die Verwaltung 
 

Es gab keine Anfragen an die Verwaltung. 
 
 
TOP 12 Einwohnerfragestunde 
 
 
TOP 12.1 Wohnmobilstellplatz Mehrzweckgelände 
 

Ein Einwohner fragt an, ob im Zuge des Baus einer Entsorgungsstation auf dem 
Wohnmobilstellplatz auf dem Mehrzweckgelände auch die Erstellung von Aufent-
haltsräumen und Duschen vorgesehen ist.  
 
Frau Heimlich entgegnet hierzu, dass es noch keine konkreten Pläne für den Bau 
einer Entsorgungsstation incl. Aufenthaltsräume und Duschen gibt. Der Ortsrat wird 
informiert, wenn genaue Pläne vorliegen. 
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TOP 12.2 Radweg Dornumer Straße 
 
Ein weiterer Einwohner beklagt sich über den schlechten Zustand des Radweges entlang der 
Dornumer Straße. Er bezieht sich hierbei auf das Stück zwischen Neustadtweg und dem 
Bahnübergang. 
 
Die Verwaltung wird vom Ortsrat gebeten die zuständige Behörde über diesen Missstand zu 
informieren und diese um zeitnahe Beseitigung der Mängel zu bitten. 
 
 
TOP 13 Schließung der Sitzung 
 

Frau Küsel schließt die Sitzung mit Dank an alle Anwesenden um 20.28 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
______________________                                   __________________ 
Küsel (Ortsbürgermeisterin)                                   Klug (Protokollführer) 
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